

Renacimiento Cultural de Isla Durante el Siglo 20

Por Emilio Beato

El Renacimiento cultural que experimenta actualmente Puerto Rico es todo el rasgo de la vida en esta isla en el siglo XX.

Tales cambios son los más breves de una evolución decidida en la vida. Quizá el dato más significativo es que esta evolución ha tocado a todos.



En que en 1949 en Puerto Rico los estudiantes de 20 universidades locales que a su vez representaron al movimiento de estudiantes profesionales de Puerto Rico como miembros de la Comisión de Acción Universitaria, la Comisión Paracentral de Artes y Ciencias, el Consejo de Artes y las Artes. La primera reunión anual de estos días se celebró en San Juan, Puerto Rico.



SAGRADO

Universidad del Sagrado Corazón

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

Francisco Gil, quien después de haber estado en Puerto Rico a las órdenes del gobierno del señor Belaval, y en virtud de su cargo de Director de la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón, ha sido designado para ocupar el cargo de Director de la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón. Este cargo es de carácter honorario y no implica ningún compromiso de su parte con la Universidad del Sagrado Corazón. El cargo es de carácter honorario y no implica ningún compromiso de su parte con la Universidad del Sagrado Corazón. El cargo es de carácter honorario y no implica ningún compromiso de su parte con la Universidad del Sagrado Corazón.